

# Première Messe de l'abbé Rego

C'est une tradition dans l'Église qu'un nouveau prêtre célèbre une première Messe solennelle. Cet article offre quelques photos de celle de l'abbé Rego.

23 mai 2017

L'abbé Salvador Rego, ordonné à Rome le 29 avril dernier, a célébré une Messe spéciale pour sa parenté et ses amis le dimanche 30 avril à Rome. C'est une tradition dans l'Église qu'un nouveau prêtre célèbre une première Messe solennelle. La

célébration a eu lieu dans la chapelle du Saint-Sacrement de la basilique de Saint Apollinaire située sur le campus principal de l'Université pontificale de la Sainte Croix, où l'abbé Rego achève son doctorat en théologie.

L'abbé Juan Rego, vice-recteur de Saint Apollinaire et frère cadet du nouveau prêtre, l'a assisté. Plusieurs membres de sa famille et quelques familles canadiennes venues à Rome pour l'ordination, ont participé à cette célébration eucharistique.

L'abbé Rego a travaillé comme ingénieur quelques années à Ottawa avant de poursuivre son doctorat en génie mécanique à Toronto.